



Sortie pédagogique au cinéma Les 400 coups et à l'arthotèque de Châtelleraut le jeudi 23 mars 2017

publié le 09/06/2017 - mis à jour le 19/06/2017

Dans le cadre de leur participation au concours d'affiche organisé par le cinéma Les 400 coups à l'occasion du Festival Hexagone, projet réalisé en cours d'arts appliqués, les élèves de CAP2 se sont rendus au cinéma Les 400 coups et à l'arthotèque de Châtelleraut le jeudi 23 mars 2017.

Cette sortie poursuivait divers objectifs :

► L'ouverture culturelle, d'une part avec la découverte de structures culturelles de la ville de Châtelleraut et d'autre part avec la visite de l'exposition des affiches primées :



► La découverte de techniques d'expression artistique, avec la visite de l'exposition en cours à l'école d'arts plastiques.

► La visite de l'arthotèque à la Maison Descartes avec quelques oeuvres :





